

学校教育目標：豊かな人間性をもつ たくましい児童を育成する

【思いやりのある子】【よく考えてやりぬく子】【すすんで学ぶ子】【元気に遊ぶ子】

校報

米来だより

令和2年8月31日

真庭市立米来小学校

9月号



2学期、元気に笑顔でスタートしました！

保護者の皆様、地域の皆様、夏休み中は本校の子ども達を大切に健やかに育ててください、ありがとうございました。今年の夏は、いつもと違いご家庭で過ごす時間が多かったのではないのでしょうか。

子ども達は、お陰をもちまして、大きなけがや事故もなく全員元気に笑顔で、2学期始業式を迎えることができました。心より感謝申し上げます。

2学期からは、4年生に転入生が1名入り、全校児童は87名になりました。2学期も、新型コロナウイルス感染症や熱中症への予防対策をとりながら、子どもたちが安全に過ごせるように努力して参ります。

始業式には、新型コロナウイルスに関連して次のような2つのお話をしました。

『失ったものを数えるな。残されたものを最大限に生かせ。』

本来なら今の時期、東京でパラリンピックが行われているはずでした。上記の言葉は、パラリンピックの創始者イギリスのルートヴィヒ・グットマン医師の有名な言葉です。

これは、体が不自由な人だけではなく、新型コロナウイルスの感染が広がっている現在を生きる私たちにも、通じる言葉だと思います。新型コロナウイルスのために、できなくなったことがたくさんあります。でも、それを悔やんでみてもどうしようもありません。できることをみんなで考えて、工夫しながら生活していくことが大切です。



2学期は、大きな行事がたくさんあります。例年通りには行かないこともたくさんあります。そのような時は、この言葉を思い出して、みんなで力を合わせて、思い出いっぱいので2学期にしていこうと伝えました。

「思いやり」をもって生活することを今まで以上に大切に！

新型コロナウイルスは、未知の病気なので、人々に不安が生まれます。本当に戦う相手はウイルスなのに、「思いやり」をもてないと、誰かのせいにしたくなってしまいます。

いつ自分もかかってしまうか分からないのに、ウイルスのことで相手をからかったり攻撃したりすることは、間違いであることや、感染した人やその家族を責めたり、追い詰めたりするような軽はずみな言動をしてはいけないこと、これらのことを、「偏見や差別」と言うことを伝えました。

このような時こそ、「思いやり」をもって、感染した人が早く元気になるように励ましたり心配したりする行動が大切です。

一人一人が、正しい情報をもとに、自分のことも、まわりの人のことも、よく考えて行動していきたいものです。



〈運動場で元気に遊ぶ子どもたち〉

— 奉仕作業、大変お世話になりました。 —

8月23日(日)

朝早くから、様々な道具を持ち寄ってくださり、草刈り・グラウンド整備・樹木剪定・オイルステン塗り・ひまわり刈り取り等々、分担された各場所での作業を熱心にしていただき、誠にありがとうございました。お陰様で、とても綺麗になり、気持ちよく2学期の生活や勉強ができる環境になりました。心から感謝申し上げます。

地域ボランティアの二宗様、赤木様、村松様、豆原様、木村様にもご参加をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。



◆ 9月の主な行事 ◆

- 2日(水) 耳鼻科検診
- 3日(木) 委員会
- 10日(木) 5・6年係会 1～4年下校 15:00
- 11日(金) 教育相談日 集金日
- 15日(火) 5・6年係会 1～4年下校 15:00
- 16日(水) 運動会予行練習
- 18日(金) 運動会準備
- 19日(土) 運動会8:30～12:00終了予定
- 20日(日) 運動会予備日
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日
- 23日(水) 読み聞かせ(低・高)
- 24日(木) 委員会
- 25日(金) 社会見学
- 28日(月) 青色パトロール隊・ボランティア感謝の集い
- 30日(水) 避難訓練



10月の主な予定

- 1日(木) クラブ
- 6日(火) 学校開放日(2～4校時)
2年・4年学級PTA活動
- 7日(水) 真庭陸上記録会
1～5年 15:00下校
- 9日(金) 教育相談日
- 13日(火) 1年・3年交通教室
5・6年 日本文化体験
- 14日(水) 読み聞かせ(低・中)
- 15日(木) クラブ
- 20日(火)～26日(月)
ディスプレイコントロールチャレンジ
- 20日(火) 5・6年 日本文化体験
- 22日(木) 委員会
- 27日(火) 5・6年 日本文化体験
- ※今年度は、「美作地区学童陸上記録会」
は中止です。



昨年度、教育後援会で地域の皆様からいただきました寄付金でミスト付き扇風機を購入させていただきました。暑い中の運動会練習や休み時間に、大変ありがたく使わせていただいております。

5年生が真庭市環境課の方を講師に迎え、水辺の学習を行いました。ふるさと学習の一環で、目木川の生き物や水質などを熱心に学習しました。

